
遊歩道沿いの樹木が傾いて成長しているため、生い茂っている枝の部
分が歩行者の通行の支障となっているほか、歩行者は樹木が倒壊するの
ではないかといった不安を抱きながら通行しているとみられるので、当
該樹木を伐採してほしい。

行政相談委員が現地を確認し、相談内容のとおりであったので、遊
歩道を管理する自治体に相談内容を連絡した。その結果、直ちに傾い
て成長している樹木が伐採されました。
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